C'est chouette de fumer en cachette des parents. On aime avoir peur de se faire prendre.

Je n'aime pas qu'on me dise ce que je dois faire. Si on me l'interdit, j'ai encore plus envie de le faire.

Mon grand frère ne veut pas que je fume. Pourtant lui, il fume. Alors je lui obéis.

Tous les adultes ont le même discours : « Il ne faut pas fumer » même quand ils ont une cigarette en bouche.

Les parents c'est normal qu'ils interdisent de fumer. On ne fume pas devant les parents car on a honte. Les professeurs ont dit de ne pas donner de cigarettes aux petits. Ils ont raison, c'est un mauvais exemple.

C'est mieux pour les enfants d'avoir des parents qui fument dehors.

Plus on interdit de fumer plus on a envie de le faire.

Certainement on ne doit pas fumer devant les petits.

Personne ne m'a vu fumer, je me cache.